

BIBLIOGRAPHIE LYONNAISE

La *Revue du Lyonnais* ne saurait laisser finir l'année qui vient de s'écouler sans consacrer quelques lignes à des ouvrages qui en ont marqué le cours d'une note brillante. C'est un devoir de ne pas omettre des écrits qui constituent la vie littéraire de notre cité et qui, sans un injuste oubli, ne pourraient faire défaut dans notre inventaire intellectuel.

J'apporte mon modeste concours à cette œuvre, en essayant de faire connaître, en peu de mots, quelques publications dont la lecture m'a vivement intéressé, et qui, j'en suis sûr, ont été sérieusement appréciées par tous les hommes de goût recherchant les opuscules recommandables et pour le fond et pour la forme. Entre tous, dois-je placer en première ligne le livret qui porte pour titre :

Assistance donnée à la multitude des pauvres accourus à Lyon en 1531, avec leurs actions de grâces, par Jean de Vauzelles. Nouvelle édition avec introduction, notes et glossaire, par M. H. Baudrier, président à la Cour d'appel de Lyon. — Lyon, de l'imprimerie d'Alf.-Louis Perrin et Marinet, 1875, in-8°, fig. et *fac-simile*.

Cette publication est, à la fois, un document historique, une curiosité littéraire, une rareté bibliographique, et un don gracieux offert aux amateurs de notre vieille littérature lyonnaise par la générosité d'un éminent magistrat, qui est lui-même un érudit et un lettré plein de goût et de savoir.

La terrible famine de 1531 est un fait bien connu de nos annales locales ; personne n'ignore par quels prodiges de dévouement et de charité la cité lyonnaise secourut et sauva de la mort, la population affamée des campagnes